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Titre : Matériel scolaire, que se passe-t-il ? 

Contenu : 
Depuis la rentrée d’août, certains collèges des cycles 1 et 2 n’ont pas de matériel scolaire. Il ne manque parfois 
que quelques ouvrages, mais dans certains collèges, ce sont même les agendas qui ne sont pas arrivés alors 
que ceux-ci sont le principal moyen de correspondance école-famille. 

Sachant que les commandes de matériel sont effectuées en hiver dans les collèges, comment se fait-il que le 
matériel ne soit pas prêt pour la rentrée ? 

Les effectifs étant globalement connus par l’État d’année en année, ces commandes ne pourraient-elles pas être 
anticipées ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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